



## Creel llama hipócrita a Adán Augusto por reunión con legisladores de NL

Al señalar que presentó todos sus argumentos en contra del Plan Nacional de Seguridad que permite la presencia del ejército en las calles hasta 2028, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, acusó que Adán Augusto, secretario de Gobernación, acudirá hoy al Congreso de Nuevo León para “engañar a diputados”.



Tras concluir el desayuno político, organizado en el salón polivalente del Congreso, Creel dijo que en rueda de prensa que Augusto López va al Congreso a denigrar y denostar a la oposición cuando sabe que la actuación de las fuerzas armadas “es inconstitucional”.

“Les he dado todos mis argumentos en contra, el secretario de Gobernación ha sido faccioso en contra del gobernador del estado, de la gobernadora Chihuahua y del de Guanajuato y digo faccioso porque es un secretario de Gobernación en vez de cumplir sus funciones legales, que son las de generar la estabilidad política y cuestionar a la sociedad está dividiendo.

“Está utilizando calificativos totalmente impropios y está hablando de hipocresía y le digo que si a esas vamos, el hipócrita es él, ¿Por qué? Porque viene hablar a un Congreso en su calidad de secretario para venir a denigrar y denostar a la oposición cuando sabe que la actuación de las fuerzas armadas es inconstitucional”, acusó el legislador federal.

Estamos, añadió, con un convenio de colaboración entre el Congreso y la Cámara de Diputados a la plataforma digital.

“Con nuestro modelo para poderlo compartir y que tecnológicamente pueda cumplir sus funciones. Reiterar que vengo hablar sobre la militarización del país, pues sobre todo para que no se dejen engañar por Adán (Augusto), vengo también a hablar del voto electrónico para diputados”, refirió.

Creel fue recibido por Mauro Guerra, presidente del Congreso local.

<https://www.telediario.mx/politica/nuevo-leon-creel-llama-hipocrita-adan-augusto>